

Prière des évêques du Conseil Permanent de la CEF à l'attention des fidèles



Dieu de vérité et de bonté, en ces temps de décisions fortes pour notre pays la France, aide-nous à discerner correctement ce qui est juste. Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir, pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur et garde-nous de mépriser quelque être humain que ce soit. Viens, Esprit-Saint, éclairer ceux et celles qui seront choisis comme députés ou auront à gouverner notre pays. Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous. Imprime en eux un grand sens du service du bien commun. Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d'Arc, sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, patronnes de la France, veillez sur notre pays. Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire. Aidez-nous à y être, à notre modeste place mais selon toute notre responsabilité, des disciples de l'Évangile. Amen.

Paroisse Saint Eloi du Garun

Boisgervilly - La Chapelle du Lou du Lac - Irodouër - Landujan - Médréac
Montauban de Bretagne-Saint M'Hervon - Saint Uniac

02.99.06.61.72 - paroissesteloï@yahoo.fr - rennes.catholique.fr/St-Eloi-du-Garun



Compte-rendu du CPP du 29 MAI 2024

Présents : Lediacre Adrien – Demaure Joseph – Coeuru Marie-Laurence – David Christophe – Macé Monique – Gougeon Marie-Thérèse – Gendrot Joëlle – Gillouaye Annie – Gillard Luc – Delaune Jeanne – Le Plenier Joëlle – Rolland Joseph – Lothe Florence – Père Richmond

1. Retour sur les différentes célébrations :

- Les rogations du 7 mai : Christophe David et son équipe ont bien préparé la chapelle Lannelou. Une trentaine de personnes étaient présentes. Voir avec le groupe Laudato-Si pour communiquer auprès des agriculteurs. Faire faire des dessins aux enfants du caté pour distribuer aux agriculteurs au moment des rogations. Voir à adapter l'horaire.
- 17 mai : Vigile de la Pentecôte : Il y a un bon retour de fait par les personnes qui ont participé. Il serait opportun de faire connaître cette vigile dans le doyenné et de la proposer dans l'église de Médréac.
- Dimanche de Pentecôte : Il serait intéressant de donner plus de chants à l'Esprit Saint, de faire une messe plus grande, plus belle et plus brillante. Nous avons eu la séquence de la Pentecôte. Ce même jour à 15h, 22 jeunes du doyenné ont reçu la confirmation par le Père Olivier Gazeau. L'homélie était belle et rejoignait la vie des jeunes en reprenant des passages de leur lettre.
- Week-end Tim à Keriadenn /Saint Malo : 5 jeunes de Montauban sur 8 ont participé au rassemblement qui comptait 800 participants.

2. Rencontre avec le Père Gaël aumônier diocésain pour le MEJ : L'idée est de relancer la pastorale des jeunes.

3. Intervention du CPP pour la mission : les membres ont vécu 3 temps forts spirituels et fraternels pour mettre en œuvre un projet pastoral. Voici les pistes à développer : un accueil fraternel et missionnaire. Ce qui implique d'avoir une attention particulière pour chacun, penser à se saluer, accueillir à l'église, repérer les gens seuls, nouveaux. La deuxième piste est de continuer à développer une belle liturgie. Faire un répertoire commun pour les chants qui rassemble les générations. Troisième piste : grandir en fraternité en proposant un rendez-vous mensuel pour faire vivre la communauté, un moment simple qui débiterait par un chant de

louange. Quatrième piste : Proposer une soirée kérygme inspirée des moment B'ABBA, une soirée mensuelle pour les formations. Cinquième piste : repérer les personnes loin de l'Eglise dans les gens qui viennent demander un sacrement. Sixième piste : voir ce qui se passe dans une autre paroisse missionnaire. Proposer des rencontres entre différents CPP du doyenné. Le projet pastoral missionnaire a été adopté à l'unanimité. **Une rencontre est prévue le 28 juin à 20h au presbytère de Montauban pour aborder la première piste : L'accueil.**

4. Activités à venir : 22 communiantes, 8 professions de Foi, 12 enfants pour la remise de la croix. On propose de demander au diocèse pour faire venir le chœur diocésain à Montauban

Millénaire de l'Eglise Abbatiale de Saint Méen :

- vendredi 21 juin, fête de Saint Méen : messe présidée par Mgr Bondu
- 22 juin visite guidée de l'abbatiale, conférence, orgue, et soirée concert
- 23 juin marche depuis la chapelle Saint-Méen, vers l'abbatiale où la messe sera célébrée par Mgr d'Ornellas

5. Sortie fraternelle du doyenné le 5 juillet à Campénéac, chaque curé invite 3 paroissiens

6. Pèlerinage paroissial à la basilique de saint Anne d'Auray le 26 juillet 2024

7. Autres sujets :

- Ronan Aulen va encadrer le groupe des enfants de profession de Foi à la rentrée
- Un pot fraternel est proposé au presbytère pour le départ d'Alain et Hedwige Fournis et d'Adrien Lediacre, le 19 juin.
- Proposer la bénédiction des maisons à chaque nouvel arrivant, ou aux personnes demandant un sacrement
- En juillet, arrivée d'un prêtre ivoirien pour 1 mois
- Pour le mois d'août, pendant l'absence du Père Richmond, arrivée d'un autre prêtre originaire du Cameroun, il est actuellement à la Catho à Paris. Le secrétariat sera fermé du 10 au 26 août.
- la nouvelle secrétaire, Isabelle Chabut est à son poste depuis le 04 juin pour la rentrée

Prochain CPP le 04 juillet suivi d'un repas partagé

CPP Mission

Chers paroissiens et paroissiennes, chers frères et sœurs.

Le 16 mars dernier notre archevêque, Mgr Pierre d'Ornellas invitait tous les conseils paroissiaux du diocèse à un rassemblement sous la thématique de la mission. Après cette journée, sur le chemin du retour, il est apparu comme une évidence que nous devons œuvrer ensemble à une paroisse encore plus fraternelle et une paroisse tournée également vers la mission, c'est à dire l'annonce de l'Evangile.

6 orientations ont donc été validées par le CPP de notre paroisse.

1. Un accueil fraternel et missionnaire pour tous ceux qui frappent à la porte du presbytère ou entrent dans nos églises
2. Une liturgie belle et priante au service de l'Eucharistie, source et sommet de la vie chrétienne
3. Grandir en fraternité, cœur de la communion entre nous et nos clochers
4. Être à l'écoute et aller à la rencontre des besoins des hommes et des femmes de notre temps, en repérant où sont nos périphéries immédiates dans la paroisse
5. Devenir disciple-missionnaire à l'appel du pape François, notamment par des propositions découverte/annonce de la foi (Kérygme), ce qui découle de l'orientation précédente.
6. Vivre un déplacement physique pour un déplacement intérieur, à la découverte d'autres paroisses vivantes et missionnaires.

Ces orientations générales vont se déployer dans des actions concrètes au cœur de notre paroisse.

Nous souhaitons mettre en œuvre la 1ère orientation dès la rentrée prochaine, c'est à dire ce qui concerne l'accueil.

C'est pourquoi une réunion de réflexion et d'échange sur l'accueil est organisée le 28 juin prochain à 20h à la salle paroissiale. Il s'agit bien de l'accueil dans toutes ses dimensions et pour toutes les églises de notre paroisse. Vous êtes donc tous et toutes invités pour apporter vos talents, vos réflexions, vos propositions et peut-être faire un petit pas en vous engageant à votre mesure. RDV donc le 28 juin.

Merci et bon dimanche